

Sehr geehrte Frau Sophie Lange,

gerne möchte ich Ihnen im Namen von Herrn K. und seiner Familie herzlich danken.
Stellvertretend Danke an alle Unterstützer der Stiftung Anerkennung und Hilfe. Sicherlich
lassen sich Versäumnisse der Vergangenheit nicht aufholen. Jedoch kann mit Ihrer
Unterstützung ein Stückchen mehr Teilhabe und ein Stückchen mehr Lebensqualität
ermöglicht werden.

Herr K. konnte sich ein Fahrrad anschaffen. Es ist nicht irgendein Fahrrad, sondern ein E-Rad
mit Rollstuhlrampe. Damit kann er nun problemlos die Schorfheide für sich gewinnen.

Für ihn ist es einfach ein ganz tolles Gefühl, die Geschwindigkeit, den Wind und die Natur
wahrzunehmen und mal ganz schnell von einem Ort zum anderen zu gelangen.

Ein weiterer wichtiger Aspekt sind die vielen Gelegenheiten zu Kontakten und die Chancen
zur Teilhabe am Geschehen in der Stadt.

Sehen und gesehen werden!!!

Am 18.12.2021 konnte Herr K. sein neues Fahrrad stolz präsentieren und feierlich einweihen.
Besiegelt mit einer ersten Tour durchs Dorfzentrum waren alle Augen auf uns gerichtet.
Es gab einige Leute, die uns ansprachen und fragten, die uns beglückwünschten, lachten und
sich mit Herrn K. freuten. Ein tolles Erlebnis.

Zukünftig wollen wir Kräfte mobilisieren und auch Ehrenamtler gewinnen, um ordentlich
„Kilometer zu schrappen.“

Das ist möglich geworden durch die vielen Unterstützer der Stiftung Anerkennung und Hilfe.

*Stefan Unruh
Wohnbegleiter und Bezugsbetreuer*